
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎結婚
高縁 勝一さん（10月1日）・伊藤 重幸さん（10月4日）
慶徳 孝一さん（10月10日）・加藤 英夫さん（10月14日）
高橋 美希さん（10月14日）・川名 修一さん（10月18日）
根本 克則さん（10月22日）・川島　忠さん（10月30日）
◎誕生
伊藤 重幸さん（10月6日）

10月結婚記念日・誕生祝い
根本　克則　親睦活動委員長

13 H26.10.7（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第13回（通算1339回）例会

会長あいさつ

　先日は猪苗代湖の水草除
去作業に多数ご参加いただき
ましてありがとうございました。
11月の桃園RC訪問に私、横田
三郎幹事、挽野喜孝さん、根
本克則さん、高縁勝一さん、鈴
木聡さん、伊藤重幸さんの7名

が出席することとなりました。台風が過ぎてめっきり寒くなり
まして、昨日はうちの猫ちゃんがベッドにもぐりこんできまし
た。イスラム国に欧米各国から若者が集まっているそうで
すが、私の好きなジョンレノンのイマジンの歌詞にあるよう
に、人への思いやりを持ち、異質なものも全て受け入れて
差別をせずに争いはしないという価値観を共有すれば、
住み良い社会になることと思います。私達は会員同士仲
良く活動にまい進していきたいと思います。福島空港利用
促進のための国際チャーター便の運行に関する案内パ
ンフレットが県から届いております。

幹事報告
　10月4日(土)に福島ビューホテルで第1回職業奉仕セミ
ナーが開催され、小野塚昇一職業奉仕委員長、私、会長
が参加しました。
　ペットボトルキャップ回収を10月28日(火)に行い、例会終
了後に挽野喜孝さんの事務所で引渡し式を行いますの
で多数の会員、特に新会員の方の参加をよろしくお願い
します。
例会変更
◎10/7(火)郡山東RC→10/4(土)9：00AM～
　猪苗代湖天神浜水草回収作業

大川原　利信　会長

会員卓話

　私がこれまで会員卓話や母
校などで話したことをまとめて
本にしました。もし興味のある
方がおられましたらプレゼントし
ますのでお申し出いただきたい
と思います。先月のガバナー公
式訪問の時のクラブ協議会で

韓国・中国からの米山奨学会のことが話に出ましたので、
まず韓国の社会について話したいと思います。隣国の
「遠くて近い国」と言われる韓国では反日教育をしており、
インターネットを見るといろいろな形で伝えています。1950
年に朝鮮戦争があった時に、韓国のラジオでは「ソウルは
死んでも守ります」という放送があり市民のほとんどが信
じていましたが、指導者や軍はすぐに逃げてしまいました。
先日のセオル号沈没の事件も朝鮮戦争の時とよく似てい
ると感じました。韓国人は昔は家族を大切にする民族でし

たが、1997年にタイの通貨であるバーツが下落した時か
ら韓国の社会は変わり、アメリカに次いで離婚率が高くな
り、自殺者は世界で一番多い国になりました。
　シェールガスが2017年には日本に入ってきます。東京ガ
ス・大阪ガスに400万トンがアメリカから入ってくるわけです。
当初アメリカは国外には出さないと言っていたのですが、
あまりにも量が多いために日本にも輸出することになりまし
た。アメリカではシェールガスのために電気料金が3分の1
になりました。アメリカには150基の原発がありますが、テキ
サス、ヒューストンに120万キロワットの原発5基を計画し、
原子炉は日本と契約してすでに一部は搬入しています。
　シェールガスによりアメリカ経済は復活しましたが、日本
では「燃える氷」と言われるメタンハイドレードに期待して
います。メタンハイドレードは日本近海に大量にあります。
少なく見積もっても1.7兆トンあるとされ、2018年までに実用
化を目指しています。これにより電気料金や工業製品が
安くなるとされています。すでに愛知県の渥美半島の海
底で採掘しております。中部電力は三重県四日市から富
山県まで300キロのパイプラインを建設中です。
　レアアースは中国が世界の97％を産出しています。そ
のために強気な経済を行っています。日本の南鳥島の排
他的経済区域に200年分のレアアースが存在しているこ
とが発見されました。発見した東大の加藤泰浩教授の研
究チームを支えたのは、資源開発世界第2位の三井海洋
開発と東レの資金提供でした。東レはノーベル賞を受賞
した「世界のヤマナカ」となった山中伸弥教授の研究資
金を支えた会社です。日本にはこのような志のある企業が
数多く存在しています。日本全体の利益を一生懸命に考
えている会社があるということを再認識し、敬意を表した
いと思います。

増渕　幸三　さん

横田　三郎　幹事
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会員数
33名

出席者数
21名

欠席者数
12名

出席率
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前回修正率
100.00％

前々回修正率
81.82％

■ 出席報告
遠藤　道行　委員長

■ 他クラブ出席者
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　大川原利信さん・小野塚昇一さん・慶徳　孝一さん
　高縁　勝一さん・根本　克則さん・根本　良一さん
　増渕　幸三さん・村上　秀元さん・横田　三郎さん
　挽野　喜孝さん・伊庭　正寿さん

  米山記念奨学会委員会報告  根本　克則　米山奨学会副委員長
横田　三郎さん・根本　克則さん・土屋　久美子さん
慶徳　孝一さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎ゴルフ部会（9/25）
◎土屋久美子さん（初例会参加です。よろしくお願い致し 
　ます。）
◎古山　英夫さん（結婚・誕生おめでとうございます。会員卓
　話楽しみにしています。）
◎小橋　達夫さん（増渕さんの卓話を楽しみにしています。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみです。）
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　鈴木　　聡さん・高橋　美希さん・矢吹　智喜さん
　遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

9/20(月)・27(月)地区職業奉仕行事　小野塚昇一さん
9/23(火)地区米山行事　　　　　　  挽野　喜孝さん
9/28(日)猪苗代RC　伊藤　重幸さん・伊庭　正寿さん

伊野　勝彦さん・大川原利信さん
高縁　勝一さん・小橋　達夫さん
小針　　勉さん・根本　克則さん
挽野　喜孝さん・平石　典生さん
増渕　幸三さん・森合　三郎さん
矢吹　智喜さん・横田　三郎さん

9/30(水)郡山東RC　古山　英夫さん
10/4(日)地区職業奉仕セミナー
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ら韓国の社会は変わり、アメリカに次いで離婚率が高くな
り、自殺者は世界で一番多い国になりました。
　シェールガスが2017年には日本に入ってきます。東京ガ
ス・大阪ガスに400万トンがアメリカから入ってくるわけです。
当初アメリカは国外には出さないと言っていたのですが、
あまりにも量が多いために日本にも輸出することになりまし
た。アメリカではシェールガスのために電気料金が3分の1
になりました。アメリカには150基の原発がありますが、テキ
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